

Canadian Dental Association Association dentaire canadienne

www.cda-adc.ca 1815 Alta Vista Drive Ottawa ON KIG 3Y6 613-523-1770 info@cda-adc.ca

Alberta Dental Association 23 de agosto de 2024

British Columbia Dental Association FDI World Dental Federation Chemin de Joinville 26, 1216 Geneva-Cointrin Suiza

Manitoba Dental Association

Enviado por correo electrónico a divosevic@fdiworlddental.org

New Brunswick Dental Society / Société dentaire du Nouveau-Brunswick

Asunto: Sugerencia para la votación digital y la reforma de las cuotas de afiliación a la FDI

Newfoundland & Labrador Dental Association

Northwest Territories & Nunavut Dental Association / Yukon Dental Association

Nova Scotia Dental Association

Ontario Dental Association

Dental Association of Prince Edward Island

The College of Dental Surgeons of Saskatchewan Agradecemos la oportunidad que se nos ofrece para manifestar nuestra opinión sobre la sugerencia de los países nórdicos de realizar votaciones digitales y sobre la respuesta del Consejo. Para facilitar su consulta, adjuntamos dos cartas enviadas por la *Canadian Dental Association* (CDA), fechadas el 18 de julio de 2022 y el 20 de septiembre de 2022, solicitando la consideración de una opción híbrida para las reuniones en Ginebra y del voto por delegación, algo que surgió a raíz de la incapacidad de la CDA de participar durante la pandemia. La solicitud de Canadá se debatió con los presidentes de la FDI y los miembros del Consejo en la reunión de invierno en Chicago, celebrada en febrero de 2023, y otra vez este año en Chicago.

La CDA manifiesta su total apoyo a la sugerencia de los países nórdicos para que se considere la votación por medios electrónicos, dados los motivos que han adelantado. Hemos revisado la respuesta del Consejo y comprendemos que el voto digital puede ser un reto para el modelo financiero de la FDI. No obstante, la evaluación debe tener en cuenta las realidades de un creciente número de miembros de la FDI, como nosotros, que no podemos ignorar cuestiones de salud y seguridad, tensiones geopolíticas, restricciones en los viajes y perturbaciones, que forman parte de una apropiada planificación financiera y de gestión del riesgo para los miembros de la FDI. Canadá se enfrenta cada vez más a continuadas perturbaciones en los viajes relacionadas con fenómenos meteorológicos extremos asociados ahora a situaciones imprevistas como grandes incendios forestales, inundaciones y cortes de electricidad. Por ello, hemos adaptado nuestras reuniones y disponemos de opciones virtuales para aquellos que no puedan asistir, pero desean participar.

La CDA insta por tanto al Consejo a considerar:

- 1. Una completa revisión de cómo podría ponerse en marcha el sistema de votación digital.
- 2. Entretanto, reformar el Congreso de la FDI de forma que pueda votarse por delegación en la Asamblea General. Esto beneficiaría a países miembros que no pueden asistir por motivos financieros, dado el tiempo requerido y el coste de la asistencia al Congreso. Asimismo, se consideraría a miembros que no pueden participar plenamente por otras razones.

Re: Reforma de las cuotas de afiliación de la FDI

Agradecemos la oportunidad de aportar nuestra opinión sobre la petición de los países nórdicos de reformar las cuotas de afiliación de la FDI y sobre la respuesta del Consejo. Apreciamos que el Consejo presente una recomendación que se aborda en los documentos de referencia. Las medidas propuestas supondrían un alivio para Canadá, tras los sucesivos e importantes incrementos de los últimos años en la cuota anual de suscripción. Lo que no queda claro es el plan de la FDI para los años venideros y si se realizarán esfuerzos por parte del Consejo de la FDI, tal como ha sugerido Noruega, para crear un modelo de determinación de las cuotas anuales de suscripción por parte de la Asamblea General que garantice una mayor equidad y sostenibilidad para el futuro. Esperamos tener más información del Consejo durante las reuniones en Estambul sobre sus planes para abordar la necesidad de establecer una cuota de suscripción más equitativa y sostenible.

Atentamente,

Dr. Aaron Burry CEO y Oficial de Enlace Nacional

c.c. Dr. Joel Antel, Presidente de la CDA, Dr. Bruce Ward, Presidente electo de la CDA, Dr. Kirk Preston, Vicepresidente de la CDA, Asociación Odontológica de Noruega, Asociación Odontológica de Finlandia, Asociación Odontológica de Islandia, Asociación Odontológica de Noruega, Asociación Odontológica de Suecia.